

EL AUSTRAL



Docentes alzaron la voz en movilización por agresiones y violencia escolar

● En tranquilidad, con una adhesión del 85% regional, con testimonios emblemáticos, con muchos establecimientos aún sin clases por la contingencia eléctrica y con una columna de once cuadras de profesores provenientes de todas las comunas de la Región, se realizó ayer en el centro de Temuco la marcha nacional a la que convocó el gremio docente, en el marco de las denuncias de agresiones, agobio, acoso y malos tratos contra los profesores.

El presidente regional del Colegio de Profesores, Pablo Pincheira, señaló que la movilización “es para manifestarnos en contra de la violencia que ha invadido los espacios educativos. Buscamos terminar con el acoso, el agobio y el maltrato que sufren quienes laboran en este ámbito, ya que la violencia escolar no sólo atenta contra la persona, sino que además dificulta el proceso de enseñanza aprendizaje”.

La dirigente Emma Marty agregó que “no es que el profesorado quiera criminalizar al estudiantado, sino que lo que buscamos es que el Estado nos brinde mayores recursos para realizar cambios estructurales profundos e integrales al interior de los equipos educativos de manera transversal, así es que esto incluye a los padres y la necesidad de formación, en el marco del grave problema de salud mental que existe hoy en la sociedad. Entre las medidas concretas está el disminuir la cantidad de alumnos por sala y que el profesor tenga más tiempo para planificar”. ☞